

Chépica

Comenzó entrega de computadores a estudiantes de séptimo básico de colegios municipales

Con una ceremonia de lanzamiento en el gimnasio municipal de Chépica, comenzó la entrega de Becas TIC'S otorgadas por JUNAEB a 160 niñas y niños que asisten a establecimientos municipales en la mencionada comuna, actividad encabezada por el Delegado Presidencial Regional, Fabio López; el alcalde comunal, Fabián Soto; la seremi de Educación, Alyson Hadad; la Directora Regional de JUNAEB, Susana Casas; la jefa provincial de Educación Colchagua, Andrea Mira; además de otras autoridades comunales, familias y comunidades educativas.

"Hoy llegamos hasta Chépica para acompañar a los estudiantes y a sus familias en esta importante actividad que fue el hito regional, donde junto a la Seremi de Educación y directora regional de Junaeb, estamos dando un tremendo paso para que los niños y niñas beneficiadas mejoren sus aprendizajes y su inclusión digital, fortaleciendo a los estudiantes con herramientas tecnológicas como la Beca TIC, que va a permitir acortar la brecha y brindar acceso a la información; porque el lugar donde uno nace no puede determinar nuestro futuro, y justamente esta entrega de computadores es parte de las políticas de Estado que trascienden en el tiempo", destacó el Delegado Presidencial de O'Higgins, Fabio López.

Por su parte, la secretaria regional de Educación, Alyson Hadad, indicó: "Es clave para ustedes poder tener acceso a esta herramienta y de todas las puertas que se abren con el uso de las tecnologías. Esta política pública la llevamos a cabo con tremenda alegría y compromiso; sin embargo, también conlleva una gran responsabilidad para las familias quienes son los encargados de velar por un uso adecuado, siendo además un tremendo aporte para la igualdad de oportunidades".

La beca busca acortar la brecha de acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) y, apoyar los procesos de aprendizaje de las y los estudiantes, entregando un set de herramientas TIC para el estudio, que corresponden a un



computador con softwares, información digitalizada y conexión a Internet. Son beneficiarios todas y todos los estudiantes de establecimientos educacionales públicos que estén matriculados en 7° año básico durante 2024, alumnas y alumnos de colegios subvencionados que se encuentren en el tramo del 40% en calificación socioeconómica según el Registro Social de Hogares y quienes cursen Tercer Nivel Básico de Educación para jóvenes y adultos (EPJA).

Carmen Sandoval López, directora de la Escuela Luis Athas de Chépica, señaló: "Esta entrega es una gran iniciativa que siempre hemos apoyado y estamos muy contentos de que las niñas y niños puedan recibir un computador, ya que este es un sector rural con una vulnerabilidad alta (94%), entonces la mayoría de nuestros apoderados son trabajadores del campo y un computador, sabemos que es una herramienta muy importante hoy en día para la educación de nuestros estudiantes y no siempre está en la casa".

Asimismo, el alcalde comunal, Fabián Soto, valoró que se escogieran la comuna de Chépica para comenzar esta importante entrega, señalando: "Estoy seguro que nuestros estudiantes darán el mejor uso a los computadores, pero de todas formas es esencial que sus padres estén siempre atentos cuando se conectan desde sus hogares a internet, porque entre todos, apoyamos a una mejor educación".

Respecto a las entregas en el resto de las comunas de O'Higgins, la directora regional de JUNAEB, Susana Casas, informó: "La entrega se efectuará durante todo el mes de julio

y agosto y para ello se efectuarán entregas comunales, donde nos coordinamos con los municipios y se convoca

a los alumnos y a sus padres. Es importante destacar que son las propias escuelas quienes informan a las y

los beneficiarios la fecha de cada entrega, pero igualmente quienes deseen saber si su hijo a hija es beneficiario, lo

pueden hacer en la página de la JUNAEB https://beneficiarioyuelijomipe.cl/yempe_beneficiario/.